

# Engagement

## brevet fédéral "Découverte Initiation" dans le cadre de leur bi-qualification



Mercredi 5 juin, l'Isle de Noé a été le théâtre d'une journée de bi-qualification pour nos jeunes en Terminale, organisée en collaboration avec le centre de loisirs de Mirande. Cet événement marquant s'est déroulé dans le cadre du brevet fédéral "Découverte Initiation" avec la FFR.

Les enfants, âgés de 3 à 12 ans, ont participé à divers jeux et activités préparés par les élèves, qui devaient réussir trois certifications essentielles : l'animation d'un exercice, l'analyse vidéo et l'analyse du règlement. Les jeunes animateurs ont su captiver les enfants avec des exercices ludiques et éducatifs, tout en appliquant leurs compétences nouvellement acquises. L'analyse vidéo a permis aux élèves de revoir et d'améliorer leurs performances, tandis que l'étude du règlement leur a offert une compréhension approfondie des règles à suivre.

Cette journée a été un franc succès, saluée par tous les participants. Elle a non seulement permis aux élèves d'obtenir leur certification fédérale, mais a également offert aux enfants du centre de loisirs une journée mémorable et enrichissante.

Les organisateurs remercient chaleureusement tous ceux qui ont contribué à la réussite de cet événement. Bravo à nos élèves pour leur engagement et leur réussite exemplaire !



### Liens

*Un exemple de partage, d'apprentissage et de plaisir pour tous les participants.*

